

NOTA EDITORIAL

La redacción y publicación de artículos científicos en el área de medicina siempre ha generado asombro y hasta frustración, tanto en personal de pre grado como post grado; definitivamente la información médica, siempre estará bajo un constante perfeccionamiento, al cual todos los que pertenecemos al área de la salud debemos estar adheridos plenamente. Es indudable la necesidad de mantener una formación constante en este ámbito, ya que no solamente permite realizar una lectura profunda de un tema en especial, sino también la difusión de un material original a todo el mundo, por supuesto esto se logra escribiendo permanentemente, sobre un tema en especial, pero además “implica darse un tiempo para elegir bien a una revista con la que queremos mantener una relación para toda la vida” como lo menciona E. Alfaro Paredes, un estratega, innovador e investigador de la República del Perú. Desde otro punto de vista una revista debe permitir evaluar la originalidad, el aporte científico; debe reflejar una evolución histórica de sus publicaciones; contar con un comité editorial prestigioso y mantener una periodicidad constante; es en este sentido que la Revista de Investigación e Información en Salud de la Universidad del Valle ha decidido tomar un salto importante para intentar estar a la par de otras revistas nacionales e internacionales, que manejan plataformas como el Open Journal System, ORCID, generan una revisión por pares formal y sobre todo buscan indexarse a las más grandes bases de datos como SCOPUS o WOS.

El trabajo de un Comité Editorial compromete a un conjunto de profesionales para sacar adelante una publicación y reflejar un trabajo prolijo en relación con la gestión editorial, es el caso de nuestro renovado Comité y equipo de pares revisores, quienes permitieron conseguir la divulgación de este nuestro número 42, volumen 17 (Enero-junio 2022), tomando en cuenta artículos originales y además reporte de casos con temas ligados al COVID-19, VIH, uso de plataformas como la Microsoft 365, manejos odontológicos innovadores, presentación del caso ganador de nuestro “*Primer Concurso de Casos Clínicos*”, relacionado con la malaria grave y otros temas interesantes como la purpura trombocitopenica, mieloma múltiple, etc. Indiscutiblemente el trabajo en equipo y la posibilidad de soñar para alinear a nuestra revista como un referente a nivel departamental y nacional es aun el compromiso de todos nosotros.

Finalmente solo me queda agradecer por el apoyo incondicional de nuestra Universidad, nuestras familias y sobre todo por la salud que nuestro creador nos brinda día a día para poder seguir aprendiendo y difundiendo información científica; siendo importante invitarlos a publicar en nuestra renovada revista y así permitirnos crecer juntos. ¡Muchas gracias!



Dr. M.Sc. Rommer Alex Ortega
Martínez
Médico Internista e Intensivista
Coordinador de Investigación Clínica
en la Universidad Privada del Valle
Sede Central